



Communiqué de presse d'Anne Hidalgo - Paris, le 3 juin 2014

Réaction d'Anne Hidalgo, Maire de Paris,

Suite à la condamnation des auteurs de l'agression homophobe d'un jeune couple

J'apprends avec soulagement la condamnation des auteurs de l'odieuse et inadmissible agression homophobe à l'encontre d'un jeune couple l'an dernier, dans le 19^e arrondissement.

Quelques semaines après le premier anniversaire de l'adoption du mariage pour tous, ce jugement proclame haut et fort qu'aucune forme d'homophobie ne sera tolérée à Paris ni dans notre pays.

Dans un contexte inquiétant de recrudescence des actes homophobes, je poursuivrai la lutte contre la haine, l'intolérance et toutes les formes de discriminations, avec l'ensemble des élus et des associations parisiennes. Sur tous les fronts et de toutes nos forces, nous nous battons pour que Paris reste une ville sûre et accueillante, où la liberté et le respect de la diversité auront toujours toute leur place.

Contact presse :

Quitterie Lemasson / 01.42.76.49.61 / mairiedeparis.servicepresse@paris.fr